

Crítica Leonardo Padura política hostil de Donald Trump

Leonardo Padura critica hostilidad de la Casa Blanca

Leonardo Padura

Lima, 30 ago (RHC) El novelista cubano Leonardo Padura criticó la política del presidente norteamericano, Donald Trump, contra su país y dijo que las relaciones bilaterales están en su punto más bajo desde la época de

la crisis de octubre de 1962.

En una entrevista a distancia con el tabloide limeño Trome, Padura dijo que Trump 'desbancó incisivamente' la política de la segunda administración de su antecesor, Barack Obama, hacia Cuba.

Recordó que en la época en que se restablecieron las relaciones diplomáticas y hubo encuentros deportivos, culturales, académicos y científicos y actualmente 'estamos con las relaciones detenidas y con un recrudecimiento del bloqueo económico de Estados Unidos sobre Cuba'.

Consultado sobre la Covid-19, Padura dijo que 'afortunadamente, hubo un manejo adecuado de la pandemia, al punto de que en Cuba hubo menos de 100 personas muertas por el coronavirus'.

Añadió que en estos días hay aproximadamente 30 casos diarios de la enfermedad y 'aunque pueda parecer muy poco a diferencia de otros países, estamos conmocionados por un breve rebrote'.

Padura es uno de los invitados a la Feria Internacional de Lima, en la que participará por teleconferencia, debido a la suspensión de vuelos internacionales por la Covid-19.

Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/cultura/232716-critica-leonardo-padura-politica-hostil-de-donald-trump>



Radio Habana Cuba